

Königsschießen in Exterheide

Nadine Zerull ist neue Königin

LENGERICH. Der Schützenverein Exterheide-Meesenburg ist in Feierlaune. Beim Königsschießen setzte sich eine Frau durch. Nadine Zerull ist die zukünftige Schützenkönigin in Exterheide. Zum Prinze-gemahl erkor sie Pascal Meyer.

Das Königspaar wird durch die Adjutanten Björn Steeger und Annika Behrendt sowie Uwe Schlamann und Nicole Meyer unterstützt. Die Majestäten samt Hofstaat empfangen ihre Gäste am Samstag, 4. Mai, im beheizten Festzelt unterm Funkturm. Es spielt die Band „Cadillac“. Der Eintritt ist frei.

Am Sonntag, 5. Mai, kommen laut Pressemitteilung vor allem die Kinder auf ihre

Kosten, Hüpfburg, Spiele, ein Luftballonwettbewerb und ein Menschenkicker versprechen großen Spaß. Die Würde des Kinderschützenkönigs erlangte Hannes Berkemeier. Zu seiner Königin erkor er Anna Rother. Im Festzelt gibt es Kaffee und Kuchen. Für die musikalische Untermalung sorgt den ganzen Nachmittag der Spielmanszug des SV Hohne. Gäste sind willkommen.

Das Fest beginnt am 4. Mai um 13 Uhr mit dem Antreten zum Ausholen des neuen Königspaares. Ab 15.30 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen, ehe um 16 Uhr der Aufmarsch auf den Festplatz beginnt. Dort findet der Königstanz statt. Um 19.55 Uhr ist Antreten

zum Einmarsch des Vereins mit Fahne, Königspaar und Hofstaat. Um 20 Uhr beginnt der öffentliche Festball im Zelt mit der Live-Band Cadillac. Der Eintritt ist frei.

Am Sonntag treten die Schützen um 13 Uhr in Uniform mit Hut auf dem Festplatz an. Das Kinderkönigspaar wird um 13.15 Uhr abgeholt. Nach kurzem Umzug zurück zum Festplatz beginnt um 14 Uhr das Menschenkicker-Turnier und die Kinderbelustigung. Um 14.30 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen, ab 15 Uhr stehen Ehrungen im Festzelt auf dem Programm. Für 17.30 Uhr ist ein Luftballonstart vorgesehen, ehe das Fest gegen 18 Uhr ausklingen soll.